
 
 

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE DE LA BROQUERIE 

 

Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement 

de l’école De La Broquerie tenue le 25 novembre 2014 à 18h15 

au 401, De Jumonville à Boucherville 

 Présence :  

Émilie Veillette, enseignante 

Caroline Limoges, stagiaire en 6e année 

Véronique Cadrin, enseignante 

Isabelle Leyrolles, présidente 

Josée Bourque, parent 

Renée Landry, parent 

Renée Beaulieu, parent 

Mathieu Ferrat, parent 

Marie-Josée Fréchette, soutien 

Édith Proulx, orthophoniste 

Murielle Dionne, service de garde 

Mireille Boudreault, Directrice 

 

Absence : 

Josée Lehoux, enseignante 

Karim Senoussi, parent 

 

 1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

L’Assemblée est ouverte par la présidente, Mme Leyrolles à 18h20 après constatation 

du quorum. 
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2. Adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est adopté avec les modifications suivantes : 

 Les points 8 et 9 sont inversés puisque Mme Bourque doit quitter plus tôt et présentera 

le résumé du comité OPP. 

 Ajout d’un point varia par la direction 

 Ajout du terme « Suivi » dans le point suivant : « Adoption du procès-verbal et suivi du 

CÉ » dans les écrits du CÉ. 

 

Il est proposé par Mme Renée Landry d’adopter l’ordre du jour du 25 novembre avec 

les modifications mentionnées. 

Adopté à l’unanimité 
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3. Adoption du procès-verbal et suivi du CÉ du 21 octobre 2014 

Suivi : Salon du livre : les membres de l’OPP travaillent sur le projet de trouver un 

libraire accrédité afin de réaliser le projet Salon du livre à l’hiver 2015. 

Mme Leyrolles mentionne que le courrier adressé à la présidente sera disponible pour 

consultation par les tous les membres du CÉ lors des rencontres. 

 

Il est proposé par Mme Cadrin d’adopter le procès-verbal du 21 octobre. 

Adopté à l’unanimité 

 

 4. Paroles au public 

Aucun public 

 

 

 

 

5. Projet OPP «  un air pour la planète » 

Présentation du projet par Mme Pauline Morin, mère de deux élèves de l’école et 

membre de l’OPP.  

Projet qui aura lieu de janvier à juin 2015 à l’école De La Broquerie. L’auteur-
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compositeur-interprète Benoît Archambault rencontrera les élèves de l’école pour leur 

enseigner les notions permettant de composer des chansons. Projet éducatif et ludique 

présenté à la ville de Boucherville. Demande de subvention auprès de la Ville de 

Boucherville afin de débourser les coûts du projet. Les membres questionnent sur la 

possibilité de solliciter d’autres bailleurs de fonds. Mme Bourque arrive à 18h30. 

 

Il est proposé par Mme Bourque d’adopter à l’unanimité le projet « Un air pour la 

planète ». 

Adopté à l’unanimité 

6. Règles de régie interne du CÉ (approbation) 

 

Mme Leyrolles présente ce point. Coquilles p.4 (où) (ladite) activité p.14 

Il est proposé par Mme Bourque d’adopter à l’unanimité les règles de régie interne 

2014-2015. 

Adopté à l’unanimité 

 

7. Calendrier de travail (information) 

           Déplacement du point sur le budget qui sera présenté en janvier plutôt qu’en novembre. 

 

8. Informations de l’OPP (Information sur les mandats pour 2014-2015) 

Projets de l’OPP en 2014-2015 : 

 Fleurs, Fournitures scolaires, Photos scolaires, Salon du livre 

 Vaccination, Campagne de financement 

 Reconnaissance des enseignants lors des rencontres de parents 

Sous-comités selon le projet. Adresse électronique : OPPdelabroquerie@gmail.com 

Ajout dans le courrier familial de décembre pour informer à nouveau les parents de 

l’adresse électronique pour rejoindre les membres de l’OPP. 

Mme Beaulieu arrive à 19h10 

 

9. Points de la direction d’établissement 

 

9.1. Projet de film Roger Renaud (approbation) 

La Ville de Boucherville (Journées de la Culture) à chaque année propose un artiste 

afin qu’un projet soit réalisé avec les élèves de 6e années. Réalisation d’un film en 

cours et voudrait effectuer une scène avec des élèves de 6e année. Film amateur qui 

sera présenté au festival KINO de Boucherville. C’est en lien avec notre thème de 

l’année.  

Il est proposé par Mme Leyrolles d’adopter à l’unanimité ce projet de film.  

 Adopté à l’unanimité 

 

9.2. Convention de gestion et de réussite éducative (approbation) 

La direction présente la convention de gestion aux membres du CÉ. Les 5 buts sont 

expliqués. Plan stratégique de 2010-2015. Concentration sur les stratégies 

d’enseignement de lecture, d’écriture et de résolutions de problèmes. Stratégies 

gagnantes, explicites et validées par la recherche. Les moyens sont révisés à chaque 

année. Certains membres se questionnent sur la précision des  buts, objectifs et moyens 

de la convention de gestion. Particulièrement le but 1 : Taux de diplomation (facteurs 

précoces). L’an prochain, il y aura un nouveau plan stratégique établit par la 

Commission scolaire des Patriotes.  

Mme Fréchette quitte à 20h15. 

En conséquence, sur proposition de Mme Beaulieu, les membres ont voté à majorité 

l’approbation de la Convention de gestion et de réussite éducative.  

Adopté à l’unanimité 
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9.3. Suivi de la campagne Humeur (information) 

Montant amassé est d’environ 5000$. Plusieurs retardataires dans la collecte de 

l’argent amassé suite à la vente retarde l’annonce du montant exact recueilli. 

 

 

 

10. Information du Comité de parents 

 

M. Ferrat se questionne sur le devoir de se prémunir d’une politique alimentaire. La 

direction va vérifier si c’est le cas. Pour le choix du traiteur au service de garde, il y a 

une vérification auprès de la CSP. 

 

11. Varia  

Redécoupage de la CSP (direction) 

La directrice informe les membres du CÉ que le Ministère de l’Éducation a l’intention de 

fusionner les écoles de Boucherville à la Commission scolaire Marie-Victorin à 

Longueuil.  À suivre. 

 

 12. Date de la prochaine séance 

Le 20 janvier 2015 à 18h15 
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13. Levée de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 20h40 

 

Il est proposé par Murielle Dionne  de lever l’assemblée. 

Adopté à l’unanimité 

 

 

 

 

_______________________   _______________________ 

Isabelle Leyrolles, présidente    Mireille Boudreault, directrice 


